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Depuis l’été, la commission chargée de l’habilitation des essais d’OGM en champ (CGB) n’a reçu
aucune demande d’expérimentation. Le Premier Ministre, Lionel Jospin, semble craindre que la
recherche publique ne creuse ainsi son retard, notamment vis- à- vis des laboratoires américains.
Cependant, il n’envisage pas de relancer la culture des plantes génétiquement modifiées à des fins
commerciales.
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